

かけはし



伊賀市立三訪小学校だより
2024年7月19日 No.10
発行責任者 高橋 昌史

夏休みスタート！ ～ 子どもたちにとって有意義な夏休みに～

毎日、厳しい暑が続いています。1学期後半は、熱中症対策を進め、また、登下校の安全指導に取り組みながら、子どもたちの命を守ることを第一に指導を行ってきました。そして、ご家庭の皆様や地域の皆様のご理解やご協力のおかげで、今日、71日間の1学期を無事に終えることができました。ありがとうございました。いよいよ夏休みが始まります。子どもたちには終業式では次のようなお話をしました。



- ① 普段できない体験をすること。読書や自由研究に取り組むこと。
- ② 熱中症に気がつけた生活を行うこと。決めた時間に起きて、朝ご飯をしっかり食べ、病気を寄せつけない、健康で規則正しい生活をする。
- ③ 家族の一員として自覚と責任を持つこと。自分の毎日の仕事として、お手伝いを積極的にすること。

ご家庭で「夏休みを迎えるにあたって」「夏休みの約束」「ほけんだより」などを参考に話し合ってください、有意義で安全な夏休みになりますよう、ご協力をお願いいたします。

のびゆくすがた（成績）について

「のびゆくすがた（成績）」は、子どもたちを励まし、意欲を持たせるためのものです。評価は、テストの点だけではなく、日常の学習の様子も含め評価をします。学校では、全員がおおむね達成できることをめざしていますので、おおむね達成「している」かどうかという観点でご覧ください。「十分」「おおむね」「もう少し」（1年生の1学期は「おおむね」「もう少し」）の〇の数で一喜一憂するものではありません。学習面でも生活面でも、お子さんと一緒にご覧いただきながら、がんばりをほめるとともに、2学期にがんばりたいことを一緒に確かめ、意欲を持たせるようにしてください。おうちの方の温かい励ましの声かけが子どものやる気を伸ばします。よろしく願いいたします。

☆ お知らせ ☆

- ・ 夏季休業日は、7月20日（土）～ 8月27日（火）までです。
- ・ 8月13日（火）～16日（金）は閉校日です。土日を含めると、8月10日（土）～8月18日（日）は、学校に誰もいません。この期間に何かありましたら、伊賀市教育委員会（22-9649）にご連絡をお願いいたします。
- ・ 本年度の卒業式は、3月14日（金）になりました。＜中学校は12日（水）です＞